

Anfrage über die Geschwindigkeit der Homepage des Kantons Luzern

eröffnet am 26. Januar 2015

Im Newsletter der Zeitschrift PC-Tipp vom 4. Dezember 2014 wurden die Testresultate betreffend Zugriff auf die einzelnen Homepages der Kantone publiziert: www.pctipp.ch/news/gesellschaft/artikel/so-schnell-ist-die-webseite-ihres-kantons-81449. Gemessen wurden die Verfügbarkeit (Up-Time) sowie Performance (Ladezeit der Webseite) und der Stabilitätsindex.

Unser Kanton Luzern schnitt bei diesem Test zusammen mit dem Kanton Neuenburg mit grossem Abstand am schlechtesten ab. Die Begründung für das schlechte Resultat wird wie folgt beschrieben: «Grosse Homepage bremst Luzern aus
Nachdem der Kanton Luzern im September seiner Homepage ein neues Aussehen verpasst hat, ist diese nun 3,4 Megabyte gross. Laut IP-Label ist es daher kein Wunder, dass die Antwortzeiten von 6,9 Sekunden auf 23 Sekunden gestiegen sind.»

Dazu stellen wir folgende Fragen:

1. Ist dem Regierungsrat die Problematik der langsamen Homepage des Kantons bekannt?
2. Gedenkt der Regierungsrat etwas zu unternehmen, um den Kanton Luzern in Sachen Homepage näher zu vergleichbaren Kantonen zu bringen?
3. Was bedeutet es für das Image des Kantons Luzern, speziell gegenüber Firmen, mit so schlechten Werten dazustehen?
4. Ist der Schlussrang in dieser Bewertung eventuell auf die Sparübungen des Kantons zurückzuführen?

Fässler Peter

Candan Hasan

Schneider Andy

Lorenz Priska

Krummenacher Martin

Pardini Giorgio

Mennel Kaeslin Jacqueline

Zemp Baumgartner Yvonne

Dettling Trix

Zopfi-Gassner Felicitas

Roth David